



AUTORIDAD DE FISCALIZACIÓN Y CONTROL SOCIAL DE ELECTRICIDAD



Unidad de Gestión Estratégica

U.G.E.

MARZO 2019

Noticias del Sector 12

ESTUDIO IDENTIFICARÁ VÍAS DE EXPORTACIÓN ELÉCTRICA A BRASIL



Proceso de instalación de una red de transporte de energía.

Foto: Archivo

PERIÓDICO CAMBIO.- Bolivia se prepara para exportar los excedentes de energía eléctrica a cuatro países de Sudamérica. A la Argentina prevé enviar los primeros 120 MW en septiembre de este año, mientras que con Brasil suscribirá el viernes un convenio de estudio, además avanzan las negociaciones con Perú y Paraguay.

En rueda de prensa, el presidente de la Empresa Nacional de Electricidad (ENDE) Corporación, Joaquín Rodríguez, informó ayer que el proyecto de exportación de energía que más desarrollo tiene hasta el momento es con Argentina.

A ese mercado se prevé enviar los primeros 120 megavatios en septiembre de este año, si se toma en cuenta que en el lado boliviano se concluyó el tendido de la línea de transmisión y aún se espera la licencia ambiental para realizar la misma instalación en el territorio argentino.

“En Tartagal (Argentina) nosotros ya contamos en nuestro almacén con los equipamientos, como los cables y estructuras. Estamos preparados para iniciar las obras, solo estamos esperando esta autorización del gobierno de Salta”, explicó Rodríguez.

Fuente: Periódico Cambio

LÍNEA NARANJA GRATUITA 800-10-2407